

Recital de Violoncello

final de grado - enseñanzas profesionales



Obras de: Bach, Piazzolla y Saint-Saëns.

José Manuel Cumbreiras Serrano
violoncello

Clara Sánchez Rincón, piano

Eduardo Sánchez Calderón, piano

Reseña autobiográfica:

Nacido en Cáceres, comienza sus estudios musicales en el C.O.M. "Hermanos Berzosa" de la misma ciudad. Durante este período académico, recién finalizado, estudia bajo la tutela de Inmaculada Sanchís y Pablo Díaz. A la edad de 13 años obtiene el 1^{er} premio en la modalidad de cuerda del Certamen de Jóvenes Músicos Extremeños. En 2010 actúa como solista en un concierto organizado por la Fundación Academia Europea de Yuste en Bruselas. Ha recibido clases de Juan Pérez de Albéniz, Pablo de Naverán, Ángel Luis Quintana, Ángel García Jermann y Iagoba Fanlo entre otros, siendo este último una importante referencia en su carrera.

Programa

primera parte

J. S. Bach { Suite nº 4 para cello solo BWV 1010 }

Preludio
Allemande
Courante
Sarabande
Bourrée I, II
Gigue

A. Piazzolla { El Gran Tango }

Clara Sánchez Rincón, piano

segunda parte

C. Saint- Saëns { Cello Concerto nº 1 in A minor op. 33 }

I. Allegro non troppo
II. Allegretto con moto
III. Allegro non troppo

Eduardo Sánchez Calderón, piano